



Hoy es lunes, 29 de junio de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente TV Cine Ocio Empleo Clasificados 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z
Ciudades **Valencia** Fotos Videos Encuestas Valencia

Otras noticias del 25 de junio de 2009

[Detenidos en París dos responsables del aparato de Información de ETA](#)

[Los 'marines' de Estados Unidos se cargan a España](#)

[El anuncio de la orgía de Calvin Klein, retirado en Nueva York](#)

[Salgado asegura que la austeridad del gasto será "clave" para el Gobierno](#)

[Compartir](#) [Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

Un centenar de expertos y 500 estudiantes en Biotecnología se reúnen en Valencia en el IV Congreso Interuniversitario

25 de junio de 2009.

[Comenta](#)

El congreso tiene como objetivo mostrar la actividad biotecnológica que se desarrolla en España y especialmente en la Comunidad Valenciana, donde existe un sector pujante. Asimismo, a reunión se marca como objetivo clarificar a los alumnos las salidas profesionales y las competencias que los profesionales de la biotecnología tienen actualmente.

VALENCIA, 25 (EUROPA PRESS) Un centenar de expertos de toda España en Biotecnología se darán cita el próximo mes de julio en el IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología organizado por la Asociación de Biotecnólogos de Valencia (ABiVa) y al cual ya han confirmado su asistencia cerca de 500 alumnos y recién licenciados de toda España. Cabe destacar que la coordinación del Congreso recae en los propios alumnos de la licenciatura de Biotecnología, informaron hoy los responsables de la iniciativa en un comunicado.

El congreso tiene como objetivo mostrar la actividad biotecnológica que se desarrolla en España y especialmente en la Comunidad Valenciana, donde existe un sector pujante. Asimismo, a reunión se marca como objetivo clarificar a los alumnos las salidas profesionales y las competencias que los profesionales de la biotecnología tienen actualmente.

Este congreso pretende ofrecer a los alumnos recién licenciados una visión de la situación actual del sector y difundir su importancia como cluster empresarial, de tal modo que llegue a consolidarse como un sector estratégico de desarrollo económico y social, señalaron las mismas fuentes.

Para alcanzar estos objetivos, el IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología contará con la presencia de, entre otros, José Luis García López, presidente de la Sociedad Española de Biotecnología, José M^º Sánchez Puelles, del CIB (Centro de Investigaciones Biológicas), Manuel Talón, del Instituto Valenciano de Investigaciones Agrarias (IVIA), Luis Serrano, del Centro de Regulación Genómica, o Daniel Ramón Vidal, director científico de la empresa Biópolis y Premio Nacional de Investigación 2007.

El encuentro se articula a través de jornadas y mesas redondas con responsables de departamentos de investigación y con visitas a empresas o instituciones ubicadas en Valencia dedicadas a la Biotecnología. En este sentido, están previstas las visitas al Centro de Investigaciones Príncipe Felipe, al Banco de Germoplasma de la Ciudad Politécnica de la Innovación, a la Fundación IVI o al IBMCP (Instituto de Biología Molecular y Celular de Plantas) entre otros, así como a empresas como Sistemas Genómicos o Biópolis.

Para Juan Alfredo Pérez, presidente de ABiVa, "la acogida que ha tenido este encuentro desde su primera edición en Barcelona en 2006 deja entrever el interés que hay por parte de los profesionales y de los futuros profesionales por conocer mejor las competencias de nuestro trabajo y además por conocer las novedades que se desarrollan tanto en el entorno empresarial como en las diferentes instituciones y centros de investigación de España".

PRESENCIA DE EMPRESAS

Además, continúa Joaquina Delás, coordinadora del evento, "al contar con la presencia de las empresas los asistentes al Congreso, en su mayor parte alumnos y recién licenciados, pueden conocer el futuro laboral que les espera y las salidas profesionales más demandadas".

El IV Congreso Interuniversitario de Biotecnología cuenta con un comité científico liderado por la investigadora Margarita Salas, miembro de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, miembro de la Real Academia de la Lengua, de la Academia Europea de Ciencias y Artes, entre otros.

Anuncios Google

Gente Qué!

Es la red social de usuarios de QUÉ.es. [Crea tu cuenta](#) gratis en 10 segundos para relacionarte y estar mejor informado.

Informations - ERP

de gestión integral AS las áreas de su

Bienvenido a Gente

Accede directamente si tienes cuenta en

[Más información](#)

[Pulso](#) [Iniciar sesión](#) [Registro](#)

Noticias de Portada

[PARTICIPA CON URGENCIA EN LA REUNIÓN DE LA ALBA](#)

Zelaya es recibido en Nicaragua por Chávez, Correa y Ortega

[1 Comentario](#)



El presidente de Honduras, Manuel Zelaya, llevado por la fuerza a Costa Rica y destituido por el Parlamento de su país que nombró en su lugar a Roberto Micheletti, llegó hoy a Nicaragua para...

[Preguntas y respuestas sobre la situación de Honduras](#)

[Blog de usuario - El periodista Amateur: Se hunde el portaviones](#)

[Fotos: Golpe de Estado en Honduras](#)

[AUMENTA EL CONSUMO DE PLATOS PREPARADOS](#)

Ya no sabemos hacer las recetas de toda la vida

[Comenta](#)



Seis de cada diez españoles compran este tipo de comidas. La falta de tiempo y, en muchas ocasiones, de